

KSN 通信 VOL.200

年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

本年も皆様にご満足いただけるサービスを心掛けてまいりますので、今後ともお引き立てのほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

■ 新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

旧年中は格別のご高配にあずかり、誠にありがとうございました。本年も変わらぬご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

2024年を少し振り返ってみると、元日に起こった地震や羽田空港での衝突事故にはじまり、その後の能登半島方面的豪雨、南海トラフにつながりうる地震など、自然災害に心を痛めた年でした。

また、国内政治においては2009年以来となる自公過半数割れとなり、日本の政治のあり方も創造的な変革を求められています。一方で、米国においてはトランプ氏がハリス氏との大統領選挙に圧勝し、通商・財政・環境・移民・金融の5つの重要分野において大きな変化が起こるものと考えられています。合わせて、中国経済の失速・ロシアによるウクライナへの武力侵攻の長期化と北朝鮮の派兵、中東におけるイランとイスラエルの敵対など、国際秩序が極めて不安定化し、ポピュリズムの風が五大陸を席巻する結果となりました。

このような不安定な社会情勢の中であるからこそ、私達は日本人らしさを以て「干支」の意味を考え「先人の残した想い」に触れることによって、気持ち新たに歩みを進めていきたいと思います。

本年の十干は「乙（きのと）」、十二支が「巳（み）」、「乙巳（きのと・み）」です。十二支の巳は蛇のイメージから「再生と変化」を意味し、蛇は脱皮して強く成長することから「不老長寿」「神の使い」として古くから信仰されてきました。乙は十干では第2位であり、「困難があっても紆余曲折しながら進む」「しなやかに伸びる」ことを意味するとされています。この2つの組み合わせから、乙巳においては「再生と変化（努力）を重ね、困難があっても前進してやり通す（物事を安定に導く）」、力強く社業を推し進めていくことができる年であると考えています。

弊グループ各社の、KPI (Key Performance Indicator) は「カーボン（炭素）」です。

私達のすべての事業は、この KPI に基づき構成されています。国内事業も海外事業も、「カーボン（炭素）」を基軸としてマーケットにコミットメントし、その果たすべきミッションと事業のインパクトを十分に発揮していくないと存じます。また、私達の行なっている事業は、社会のインフラを支える必要不可欠な役務であると考えております。世の中の社会経済活動が円滑に進み、日々の営みが当たり前のように過ぎていっているように見えますが、この社会経済活動の重要な歯車の一部として、私達の事業が根底にあると感じております。

私達は、過去の商習慣に捉われることなく、自由な発想と行動力をもって私達が目指すべき将来や未来、社会に対してあるべき姿を創造し着実に具現化してまいります。

本年は、大阪で日本国際博覧会（EXPO 2025）が開催されます。

「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマとし、私達は特定非営利活動法人ゼリ・ジャパンが掲げる「海洋資源の持続的活用と海洋生態系の保護」をテーマとした Blue Ocean Dome を応援し、2019年のG20大阪サミットで採択された「海洋プラスチックごみによる追加的な汚染を2050年までにゼロにすること」に新たなソリューションを開発して挑戦してまいります。

株式会社 関西再資源ネットワーク
代表取締役 福田 裕司

発行元：株式会社関西再資源ネットワーク
〒592-8331
大阪府堺市西区築港新町4丁2番5

TEL : 072-320-9001 (代表)
FAX : 072-320-9004